



THEODORE
PRÉSENTE
LA BALEINE QUI VOULAIT MIGRER

Il était une fois une baleine qui s'ennuyait ferme dans l'océan Atlantique et un beau jour elle décida de migrer au Pôle Nord. Elle commençait son voyage quand elle aperçut une méduse qui était coincée dans un sac plastique et elle alla voir. « Au secours ! j'étouffe » « Je vais t'aider » dit la baleine et elle fendit le sac.

-Merci beaucoup dit la méduse, je m'appelle Médusa

- Et moi Gilberte ! Nous pouvons aller au Pôle Nord toutes les deux ! Et sur ces mots elles repartirent.

Un beau jour elles virent deux petits points noirs qui venaient vers elles, c'étaient des chasseurs qui voulaient les tuer. Un des chasseurs par mégarde toucha la méduse et sous le choc fut assommé.

Son compagnon le chercha des yeux et tout à coup Médusa surgit derrière lui et l'assomma. Puis Gilberte chargea et les envoya à l'autre bout du monde et elles reprirent leur route.

Un beau matin elles arrivèrent au Pôle Nord. Un phoque nommé Phoqui était devant son igloo : « Salut, vous venez vivre ici ? Car moi j'ai la radio, la télé, Facebook, le feu, un lit, etc. »

- Mais j'ai froid ! dit Gilberte.

- Quittons ce pays de malheur ! dit Médusa. Et PLOUF ! Elles descendirent dans les profondeurs de l'océan et plus personne ne les vit.

FIN

